

Day Software

Sankt Gallen setzt auf Communiqué

[26.11.2002] Der Schweizer Kanton Sankt Gallen hat sich für die Lösung Communiqué des Content-Management-Anbieters Day Software entschieden.

Mit Communiqué, dem Content-Management-System von Day, wird der Schweizer Kanton Sankt Gallen zukünftig seine Websites verwalten. Communiqué soll den gesamten Lebenszyklus der Inhalte abbilden und als zentrale Plattform einen redaktionellen Workflow für alle Websites etablieren. Gleichzeitige Anforderung ist die dezentrale Pflege und Verwaltung der Inhalte. Mit einer Rahmenarchitektur, die durch die Online Consulting AG konzipiert und realisiert wird, soll in einem ersten Schritt die Grundlage für die Migration aller Ämter und Departements geschaffen werden.

()

Stichwörter: CMS | Portale, Day Software, Communiqué, CMS, Content-Management-System, Sankt Gallen, Schweiz